



Los miembros del Club del Transitario Marítimo a bordo del centenario pailebote, antes de zarpar del Moll de la Fusta de Barcelona

El Club del Transitario Marítimo se despide hasta después del verano a bordo del «Santa Eulàlia»

Los miembros del Club del Transitario Marítimo se despidieron hasta después del verano, con un salida a bordo del pailebote «Santa Eulàlia», perteneciente al Museu Marítim de Barcelona.

La distendida navegación en el centenario pailebote partió desde el Moll de la Fusta del puerto de Barcelona, aunque en mar abierto la travesía fue «movida» por momentos.

El almuerzo organizado a bordo del «Santa Eulàlia» sirvió a los miembros del club, presidido por Jaume Altisen, como un punto y aparte de sus actividades hasta después del periodo vacacional. Así, en septiembre, este colectivo reemprenderá sus actividades que se centran en analizar las principales cuestiones que afectan a los transitarios marítimos, principalmente.

Página 12